

吹田民主商工会
いんぷおめ〜しよん

新年のごあいさつ 会長 工藤 芳昭



新年あけましておめでとう
ございます。

昨年世界や日本の情勢は大激動しました。昨年の年頭の「いんぷおめ〜しよん」でも総選挙の可能性がありとお知らせしていましたが、その通りになりました。「森友・加計問題」もあり、追い込んでの解散で大いに期待しましたが、安倍政権を打倒することが出来ませんでした。しかし野党と市民連合の統一候補が38議席から69議席に議席を増やし、今後につながる重要な成果がありました。

私が生まれたのは日本国憲法施行の年1947年です。世界の人々に誇りの持てる憲法9条と共に生きて来ました。その憲法を改憲しようとする安倍政権は、ノーベル平和賞を受賞した核兵器禁止条約にもアメリカと共に反対しています。安倍の9条改憲を阻止する3000万署名を成功させるため、皆さんのご協力をお願いします。倉敷民商弾圧事件の高裁判決が1月12日にあります。無罪を求めて署名をいただきましたが、期待したいと思いません。この事件を自らの問題として捉え、自主記帳・自主計算・自主申告運動を強めた取組みを行います。

また、我々零細業者にとって大変なことになる消費税、増税に伴う複数税率の導入、インボイス制度を徹底して学習し負けない対策を始めます。そのため2月11日に清家裕税理士を依頼し考え学ぶ機会にします。

吹田民商の特徴である相談活動(毎月100件前後の相談があります)が引き続き丁寧に行なっていきたく思います。「商工業者の繁栄は市民とともに！」この言葉どこかで見た事があるでしょう。毎週届けている商工新聞のいんぷおめ〜しよんの左側にあります。我々吹田の業者は地域と共に繁栄できる様にしたいと願って毎日営業しています。みんなで助け合いながら相談し団結して少しでもよい世の中になる様に頑張りましょう。

確定申告の準備は早めに進めましょう。

年も明け、あつという間に申告時期はやってきます。請求書や領収書など原始資料の整理、帳面の整理は早めに行いましょう。

民商では1月18日以降、各支部で班会や支部集会を開催し、所得控除の計算を中心に学習をしていきます。必ず参加しましょう。日程などは次週の新聞に案内を折り込みます。

吹田市川園町20-1
TEL (06) 6383-2211
FAX (06) 6382-8190
http://www.suita-minshou.com
suta-ms@jasmine.ocn.ne.jp

毎週木曜日の
昼2時・夜7時
なんでも相談会

会員さんに新年の抱負をお聞きしました。
江坂支部 山野さん(精肉店)

私は精肉店を営んでいますが、お客さんに国産牛肉とは何ですかとお聞きすることがあります。ほとんどの方が国内で生まれて育てられた牛とお答えされます。私たち個人精肉店では日本で生まれ育ったホルシュタイン種を国産牛肉と呼んでいます。しかし、大手スーパーなどではアメリカなど海外で生まれた1・2か月の子牛を輸入し、国内で育てた牛を国産として販売しています。大手の実態と本当の国産牛肉とはどんなものなのかをお客さんに伝えながら営業しています。

ところがいま、私たち精肉店が販売している肉の生産元、国内の酪農家が後継者不足などで次々と廃業しています。そのため国産黒毛和牛が減り、来年には価格が高騰すると言われています。私の店では百貨店で売られているような商品を3・4割安く提供していますが、今年はこれが続けられるか、どれだけ挑戦できるかが課題です。民商の役員活動でも会員の皆さんの一人一人の努力を結束する懸け橋として頑張っていきたいと思えます。

山田支部 後藤さん(畳製造業)

ゴトーたたみ製作所は今年1月7日で10周年を迎えます。初心に立ち返り、お店のある場所から半径5km圏内のお客様へアプローチを計画しています。丁寧な宣伝で国産の畳のよさをお伝えたいと考えています。10年間のお客様、人脈、知識、ツールを活かし、更に実りのある経営を行うとともに、10周年の記念品を既存のお客様に配り、感謝の気持ちを行動で伝えたいと考えています。平成30年度の経営も、謙虚・素直・感謝の心を忘れずがんばります。

北支部 西田さん(飲食店)

今年、開業4年目を迎えます。岸辺の駅前に店を出すのを決意したのは市民病院や循環器センター等ができ、にぎやかになることを予想してのことです。ようやく来年秋には市民病院が出来上がり、人の流れができると思います。常連のお客さんを大切にしながら、新しいお客さんを獲得していけるようにしたいです。また、4年を迎え、店内の備品などがだいぶ傷んできたので買い替えをしようと思えます。

あい川支部 新宅さん(自転車販売)

我々の業界も日々変化していつているので、一に勉強、二に勉強と時代にあったニーズに対応していこうと心掛けていこうと思っています。

あい川支部 田宮さん(仮名)(食品・タバコ販売)

『たばこ税』の税率が上がるので売上が下がるのが心配です。それだけでなく喫煙者が減少して厳しくなっているのに。どうやって対策しようかと考えているところです。

お買い物は地元市場商店街で・商工業者の繁栄は市民とともに！